



An die Erziehungsberechtigten

Direktorat

Gesundheitsschutz: Hinweise

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

heute darf ich Ihnen eine wichtige Information zum Gesundheitsschutz an Schulen geben, deren Beachtung für uns alle als Schulgemeinschaft hilfreich ist. Immer wieder sind kleinere oder größere Regionen in Bayern von Krankheitswellen (z. B. der winterlichen „Grippewelle“) betroffen. Solche Erkrankungsarten, z.B. grippale Infekte, bedeuten, dass Schülerinnen, Schüler und Lehrkräfte, ihr gewohntes Leistungsvermögen nicht abrufen können.

Bitte berücksichtigen Sie deshalb:

- Schülerinnen und Schüler, die sich krank fühlen oder augenscheinlich erkrankt sind, besuchen die Schule nicht, **bis sie wieder symptomfrei sind**. Dies gilt auch für die Lehrkräfte.
- **Die Umsetzung dieser Regel ist dann besonders wichtig, wenn Schwangere (beispielsweise im Kollegium) im Hause sind**. Dann sollten ansteckende Infektionskrankheiten unverzüglich über die Klassenleiter der Schulleitung gemeldet werden.
- Bitte weisen Sie Ihre Kinder erneut auf folgende **präventive Verhaltensweisen** hin:
 - ➔ Häufiges, gründliches Händewaschen, insbesondere nach einem Toilettenbesuch sowie vor und nach dem Verzehr von Mahlzeiten;
 - ➔ „Hustenetikette“: kein direktes Anhusten des Gegenüber, Husten und Niesen möglichst in die Armbeuge;
 - ➔ Regelmäßiges Lüften der Räume.

Mit freundlichen Grüßen

Bernhard Stegmann, OStD Schulleiter